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Le cinéma Six n’étoiLeS
fête ses 10 ans
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n Monsieur le Maire, vous venez de forMuler vos voeux à la population pour la 29èMe

fois. Que vous inspire cette longévité ? 

"La fidélité des Six-Fournais à mon égard m'émeut. Ils m'ont accordé leur confiance pendant si longtemps que cela m'oblige.
Oui, cela m'oblige à agir chaque instant pour eux, pour leurs enfants et pour faire de Six-Fours la ville où il fait bon vivre.
J'ai également une pensée pour ma famille qui m'offre un indéfectible soutien, même quand je suis accaparé par mon mandat
et qu'ils doivent faire preuve de patience, pour leur courage à supporter la médisance ou la calomnie qui polluent parfois
le débat public. Il est important de souligner également, que rien ne serait possible sans une équipe loyale soudée et 
déterminée. Je tiens donc à remercier également les élus qui oeuvrent au quotidien à mes côtés pour la ville. J'ai une pensée
également pour Marc Armand et mon ami Alain Caillet, tous deux anciens élus qui nous ont quittés cette année.”

En début de mois dernier, plusieurs centaines d'administrés
sont venus à la rencontre du maire de la commune pour la
traditionnelle cérémonie de voeux de la nouvelle année.
L'occasion pour le premier magistrat, Jean-Sébastien 
Vialatte, de dresser le bilan des 365 derniers jours et 
d'annoncer ses nouvelles ambitions pour la ville en 2024.
Nous l'avons rencontré à ce sujet.
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n l'année 2023 a été très dense, 

d'iMportants chantiers ont été entrepris. 

pouvez-vous nous en dire plus à ce sujet ? 

"Effectivement, nous avons agi avec beaucoup de vigueur afin
de préserver la qualité de vie des Six-Fournais. D'abord, il y a
eu la rénovation complète du Parc de la Méditerranée afin de
mieux répondre aux besoins des usagers mais aussi afin de 
s’accorder aux défis climatiques, avec notamment un jardin 
botanique consacré aux espèces méditerranéennes, ou encore
l'aménagement de jeux pour les enfants et d'un magnifique bowl,
un des plus beaux de la région pour les amateurs de skate. 
Demain, comme à la Maison du Cygne ou à la Villa Simone, nous
ferons du Parc de la Méditerranée, un remarquable joyau de la
commune !"

n un autre chantier a notaMMent beaucoup fait parler de lui, celui de l’île du gaou

“Celui-ci nous a été, si je puis dire, imposé après le bref incendie qui s’y est déclaré le 30 juillet dernier. Si le feu a été 
rapidement maîtrisé grâce à la réactivité des agents municipaux et du gardien, je veux ici les en féliciter une nouvelle fois,
il nous a aussi amené à entreprendre une nouvelle étape de préservation de cet espace remarquable. Après la suppression
successive du camping qui occupait le site puis du parking, après le classement de la lagune en zone Natura 2000, nous

avons poursuivi notre engagement après
vous avoir associés à l’écriture de l’avenir
de ce lieu par le biais d’un sondage.
D’abord, en nettoyant la zone incendiée et
en installant des ganivelles pour délimiter
les espaces qui ont très rapidement permis
la repousse de la végétation. Puis, en renon-
çant à l’organisation d’événements culturels
ou sportifs importants d’aussi grande 
qualité qu'ils aient été. En 2024, nous 
poursuivrons notre démarche en plantant la
zone incendiée et en aménageant 
l’esplanade centrale et les abords du 
restaurant. Non seulement le Gaou n’est pas
détruit mais il est  sauvegardé et embelli !”

n d’autres travaux, Moins conséQuents Mais tout aussi essentiels ont égaleMent
été réalisés, notaMMent dans le doMaine des sports et du patriMoine. 

“Nous avons fait construire de nouveaux vestiaires pour le terrain synthétique du stade Baptiste et installé une aire de
fitness et de cross-training près de la plage des Charmettes. En centre-ville, nous
avons réaménagé l’aire de jeux du groupe Renaudel en la végétalisant. Dans les
quartiers du Brusc, nous avons aussi été présents avec la requalification de la
chaussée, la création d’une piste cyclable et la réalisation d’un aménagement 
paysager qui embellit la rue de la Citadelle. Aux Lônes, nous avons refait le square
Marcel Pagnol et végétalisé les terre-pleins centraux du square Cesmat. Aux Playes,
nous avons refait les voies du hameau Augias et créé une nouvelle voie, la rue Simone
Veil, entre l’avenue de la Mer et l’avenue Kennedy, après concertation de la
population. Pour la préservation du patrimoine, à la Chapelle Pépiole, nous avons
rénové la toiture et le plancher de la sacristie. À la Collégiale Saint-Pierre, nous
avons rénové l’éclairage. À la Villa Simone, c’est au magnifique pigeonnier que
nous avons rendu toute sa splendeur.”

interview du Maire
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n puisQu’on parle de culture 
et de patriMoine, ne pouvons-nous 
pas dire Que l’année 2023 
est venue confirMer le succès
de la vague classiQue ? 

“L’édition 2023 a été un grand succès par sa 
fréquentation bien sûr mais aussi par l'accueil 
d'artistes exceptionnels comme la célébrissime
mezzo Cécilia Bartoli ou encore ceux de la 
nouvelle génération comme l’extraordinaire 
pianiste Alexander Malofeev.”

n toujours dans le doMaine de la culture, 
le six n’étoiles vient de célébrer 
ses dix années d’existence. 
c'est une création de la ville 
et il est très prisé par le public ! 

“En dix années, ce ne sont pas moins de 1 700 000 spectateurs
qui ont fréquenté ce site et sont venus dans le centre-ville de
Six-Fours. Ce sont autant de clients potentiels pour les 
commerces de proximité ! Ce succès, c’est aussi le résultat de
la grande qualité de programmation de Noémie Dumas, sa 
directrice, et du travail de son équipe.”

interview du Maire

n en centre ville cette année, une autre création a aussi fait le bonheur 
des adMinistrés :  un centre de petites urgences. 
“C’était une promesse. Aujourd’hui, 4 nouveaux médecins se sont installés sur la commune et nous sommes parvenus à
ouvrir ce centre de petites urgences en face de la mairie qui, lui, compte 5 médecins et dont le succès répond au besoin
de la population.”
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interview du Maire

n reste pour nous à aborder le thèMe de la sécurité. 
Quelles ont été les avancées dans ce doMaine ?  
“Pour que Six-Fours demeure une ville tranquille et sûre, nous avons consacré d’importants moyens afin de garantir la 
sécurité de nos administrés. D’abord, nous avons déménagé le service de la Police Municipale à la résidence Mistral dans
des locaux beaucoup plus vastes. Nous avons recruté 4 agents supplémentaires portant l’effectif global, toutes catégories
confondues, à 45 agents. Je tiens d’ailleurs à les féliciter pour leur engagement quotidien. De nouveaux recrutements auront
lieu en 2024 parce que rien de tout ce que j’évoque depuis tout à l’heure ne serait possible si notre ville n’était pas aussi
sûre ! En 2024, nos efforts se porteront également sur les équipements avec l'acquisition de pistolets à impulsions électriques
et de deux motos de grosses cylindrées . Pour compléter ce dispositif quatre VTT dont deux électriques ont été rajoutés.
Quant à la vidéoprotection, elle passera de 138 caméras à 152 cette année.”

n puisQue nous abordons la nouvelle année, 
Quels sont les prochains projets Qui vont être réalisés en 2024 ? 
“Dans le domaine des sports, deux courts de padel seront construits au complexe Baptiste et la salle du progrès sera 
restructurée avec la création d’une salle supplémentaire en mezzanine. Pour la culture, une bibliothèque en centre-ville
verra le jour, alors que des études pour un auditorium et un Conservatoire métropolitain de danse à la Villa Simone seront
lancés avec la Métropole Toulon Provence Méditerranée. En centre-ville, nous engagerons un important chantier de 
requalification de l’avenue Vincent Picareau sur la partie comprise entre la place des Poilus et la rue République. Au Brusc,
la corniche du Cros sera également requalifiée, à la Coudoulière, l’avenue du lycée sera revue et végétalisée. Aux Lônes,
le square des bains sera réaménagé. En haut du chemin des Faïsses, un pôle enfance verra prochainement le jour ! 2024
sera également l’année qui verra débuter les travaux de rénovation et d’aménagement de la Villa des Nuraghes et il y aura
toujours plus de plantations d’arbres sur notre territoire !”

n Monsieur le Maire, le Mot de la fin ? 
“Pour mettre en oeuvre tout ce que j’évoquais, nous avons des partenaires bien plus sérieux que l’Etat. Je souhaite les 
remercier et en premier rang la Métropole Toulon Provence Méditerranée, je remercie notamment son Président, mon ami
Jean-Pierre Giran ainsi que le Conseil Départemental du Var et son Président Jean-Louis Masson. Bien sûr, je souhaite
également remercier la Région Sud Provence Alpes Côtes d’Azur.”

n un scoop pour la nouvelle année
Le 31 décembre dernier, la brasserie du Six N'étoiles a fermé définitivement ses portes. Cependant, l'établissement accolé au
cinéma ne restera pas vide longtemps puisque d'ici quelques mois, c'est une librairie Charlemagne qui vous y accueillera !

deux couples six-fournais reçoivent la Médaille de la ville
En préambule des voeux à la population, Jean-Sébastien Vialatte, a souhaité rendre hommage à deux couples qui ont incarné pendant de
nombreuses années les plus belles valeurs de la cité. D'abord, Guy Berjot, Président pendant 20 ans du Comité Communal des Feux de
Forêts et son épouse, Christine, membre bénévole de la même association et Présidente des Arts et Nuances puis de la Palette 
Six-Fournaise. Mais le couple n'a pas été le seul à se distinguer. Roger et Marie-Thérèse Duperray étaient aussi présents "partout et
tout le temps", a souligné le maire. Qui ne les connaît pas, ne les a pas vus lors des manifestations culturelles, sportives ou caritatives ?
Quelle que soit la météo, leur santé, leurs soucis personnels, ils sont présents notamment à toutes les cérémonies patriotiques en qualité
notamment de porte-drapeaux du Souvenir Français." Les deux couples ont reçu sous les applaudissements, la médaille de la ville.
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travaux

Détail DCE

4. LA BRUME D’EAU

5. LE BASSIN

1. LA FONTAINE

3. LES CHUTES D’EAU

3. LE CANELET D’EAU

2. LE CANAL

TION D  
vaAImage issue de l’

TION D  OCALISAT   OCALISAT   LL GES DE FO
ant Projet

GES DE FO DES OUVRA DES OUVRA AINERIEAINERIE  NT  TAINERIE  NT  TAINERIE

4. LA BRUME D U’EA4. LA BRUME D

parc Méditerranée 

sfMag fevrier 2024_Maquette 2019  17/01/24  11:56  Page6



7

travaux

aMénageMent paysager à renaudel

Les travaux se poursuivent sur la commune. Les équipes municipales sont à pied d'oeuvre pour 
avancer sur l'ensemble des aménagements et travaux en cours.

cheMin plan de la Mer 

l'enrobé a été refait ainsi Que le réseau d'eau.
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travaux

aMénageMent parking des charMettes
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travaux

port de la coudoulière - reprise de la digue ouest
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Depuis 2023, une quinzaine de classes dans les écoles élémentaires de la
ville s’est portée volontaire afin de participer au programme national:
“Watty". Simple et ludique, ce projet permet, via plusieurs ateliers, de sen-
sibiliser les jeunes citoyens de demain aux économies d'énergie et aux enjeux
du changement climatique. Variées et adaptées aux classes allant du CP au
CM1, les interventions à l’école se présentent sous différentes formes : jeux
en groupes, expériences, exercices, visionnages de vidéos ou débats. Des su-
jets tels que la réduction des déchets, l'éclairage ou encore le chauffage sont
évoqués. Début janvier, ce sont les petits écoliers de Carredon qui ont reçu
la visite d'une animatrice. Après un petit dessin animé dévoilant les gestes
énergivores du quotidien au sein des foyers, les enfants ont assimilé les gestes
éco-responsables à avoir afin de préserver la planète. Si les pièces de la mai-

son devront être chauffées dorénavant à 19°C et les chambres à 15°C pour faire des économies d'énergie, une petite élève
qui a levé la main, a souhaité conclure en rappelant à ses camarades que sans ces précautions "les ours polaires finiraient
dans la mer froide et se transformeraient en glaçons". 
un concours pour Mettre en pratiQue l'apprentissage
Laëtitia Quilici, responsable du Développement Durable de la ville, est venue rendre visite
aux petits écoliers ce matin-là. Elle raconte : "Ce programme financé en partie par la ville
et par les Certificats d'Économies d'Énergie (CEE) permet aux jeunes citoyens de demain
d'apprendre les gestes qui génèrent des économies d'énergie. Afin de mettre en pratique
l'apprentissage, la ville a décidé de créer un "éco-concours". Pendant l'année scolaire, les
enfants ont à charge de veiller à ce que les lumières soient bien éteintes lorsqu'ils quittent
la classe par exemple, ou que les robinets d'eau ne coulent pas sans raison. Avec des bilans
en fin d'année sur les chiffres, ils peuvent voir s'il y a eu une progression ou une régression
dans leurs efforts. Ce concours les responsabilise tout en les amusant. Les classes qui ont
obtenu de bons scores sont récompensées avec des jeux de société et une remise de prix."

un programme national 
pour sensibiliser les écoliers à la
préservation de l’environnement 

à noter : concertation publiQue jusQu’au 16 février 2024
iDentiFication DeS ZoneS D' accéLéRation DeS éneRGieS RenoUVeLaBLeS

Consulter le plan et donner votre avis soit sur le site internet de la ville : https://www.ville-six-fours.fr 
ou à l’accueil des service techniques du Lundi au Vendredi de 8h30 à 11h30
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developpeMent durable
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jeunesse 

Chaque année la ville de Six-Fours recrute des animateurs
pour encadrer les enfants et les adolescents et leur proposer
des activités de loisirs éducatifs ou de détente durant les temps
périscolaires à l'école (matin, midi et après 16h30) ainsi que
durant les temps libres (mercredis et vacances scolaires) en
centre de loisirs. Ces emplois peuvent être saisonniers et 
compatibles avec des études annuelles ou encore constituer
une activité à l’année. Pour entrer dans le monde de 
l'animation, vous devrez obtenir votre Brevet d'Aptitude
aux Fonctions d'Animateur (le BAFA). Ce dernier vous 
permettra de vous former pour un secteur qui recrute et qui
offre des possibilités d'évolution. Pour vous conter le métier,
rien de mieux qu'une immersion aux côtés de celles et ceux qui
aident les jeunes à s'épanouir au quotidien. Suivez le guide...

n un centre de loisirs n’est pas une siMple garderie
Mélanie est directrice du centre aéré de Jaumard. Elle qui a choisi de travailler
dans le milieu de l'animation il y a de cela une vingtaine d'années prévient : 
"Ce n'est pas simplement de la garderie. Nous avons un véritable rôle d'éducateur
auprès de ces petits êtres. Que nous cherchions à aiguiser leur curiosité avec
des sorties dans les musées ou à les sensibiliser au partage et à l'écoute avec
des rencontres intergénérationnelles dans les résidences autonomies de la ville,
notre vocation est de les amener à devenir les citoyens de demain. Les 
parents sont exigeants et nous avons à coeur de proposer des activités toujours
plus enrichissantes aux enfants. Être animateur, c'est se sentir utile avant tout et
se dire qu'on aide à la construction d'un être."

n ce Métier, c'est de l'aMour au Quotidien
Carole travaille avec les enfants depuis une vingtaine d'années et lorsqu'on lui
demande de se confier sur sa carrière, elle ne trouve que des anecdotes pleines
d'amour à conter. "Ce métier est une passion, commence l'intéressée, les enfants
sont pleins de tendresse. Un jour, alors que je faisais mes courses, l'un d'entre
eux a bondi sur moi pour un câlin. Il n'en revenait pas de me croiser ailleurs
qu'au centre aéré. J'ai dû lui expliquer que moi aussi j'avais une vie en dehors
des murs de l'établissement.” Mais des rencontres de la sorte, elle en fait 
régulièrement et parfois avec des réactions plus surprenantes encore de la part
des chères têtes blondes. Elle reprend : "Lorsque je suis intervenue dans une
maternelle afin de garantir le service minimum, à la cantine, un bambin m'a
reconnue. Il est venu, gêné, me demander si j'avais eu l'autorisation de sa maîtresse pour venir le voir dans son école. Il
pensait que j'avais fait le déplacement pour lui. Ces mignonneries font partie de mon quotidien. Il y a aussi des adolescents
que vous croisez au détour d'une rue et qui viennent vous raconter, avec pudeur, que vous avez compté pour eux lorsqu'ils
étaient enfants. Ce métier, c'est de l'amour au quotidien."

Devenez animateur, 
la ville recrute !

LES SERVICES ENFANCE, JEUNESSE ET AFFAIRES SCOLAIRES PARTICIPERONT AU FORUM DE L'EMPLOI LE 29 FÉVRIER À LA HALLE DU VERGER
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jeunesse 

n des colonies de vacances à la gestion d'un centre
Julie a commencé dans le milieu de l'animation avec un BAFA en poche. Elle raconte :
"Je voulais trouver un boulot d'été, alors j'ai passé ce diplôme pour encadrer les
plus jeunes durant les colonies de vacances. Le métier m'a plu et j'ai poursuivi avec
un Brevet Professionnel de la Jeunesse de l'Education Populaire et du Sport (un
BPJEPS). Travailler avec des enfants a été une révélation pour moi. Nous tâchons
de développer leur dextérité et leur motricité tout en nous adaptant à leurs besoins.
Au fil des années, j'ai continué de gravir les échelons et aujourd'hui je suis adjointe
de direction à Jaumard. Il y a pire non ? (rires)"

n un job parfait pour une étudiante
Margaux est animatrice depuis trois ans. Elle officie les mercredis et pendant les vacances
scolaires au centre aéré des Roches Brunes. Le reste de la semaine, la jeune femme poursuit
ses études de Droit pour devenir notaire. Elle raconte : "Je cherchais un boulot qui me 
permettrait de répondre à mes besoins financiers tout en convenant à mon emploi du temps.
J'ai été séduite par l'animation car il n'y a pas de lassitude avec les enfants. Il faut trouver
comment les stimuler au quotidien et les journées ne sont jamais les mêmes."

n un eMploi Qui apporte un éQuilibre
Sabrina est animatrice au centre de loisirs des Roches Brunes ainsi qu'Accompagnante des
Élèves en Situation de Handicap (AESH) le reste de la semaine. Elle se confie : "Les deux
approches sont différentes, mais mes deux activités se complètent. En plus de s'amuser avec
les plus jeunes, il faut trouver comment intéresser les autres. Dans ce métier, je dirais qu'il
faut sans cesse se renouveler."

n un Métier Qui perMet d'aider à la construction des jeunes
Corentin a 27 ans et il officie au service jeunesse, AJIR. Après avoir passé un CAP en 
maçonnerie, s'être engagé dans l'armée un temps, fait de l'intérim et même avoir voyagé
jusqu'en Australie pour enrichir son expérience, il décide de se tourner vers un CAP petite 
 enfance. Aujourd'hui, son quotidien est rythmé entre les aides aux devoirs des plus jeunes et
les activités de loisirs. Il se confie : "Ce que j'aime, outre le fait qu'une journée ne ressemble
jamais à la précédente, c'est qu'on est aussi un appui pour les jeunes qui sont en train de se
construire. Les adolescents me voient parfois comme un grand frère. Ils viennent se confier,
on les voit évoluer, c'est quelque chose de très enrichissant."

n j'ai trouvé un eMploi la seMaine de l'obtention de Mon diplôMe
Axelle a 29 ans et a toujours eu le désir de travailler avec des adolescents. Lorsqu'elle passe son diplôme, elle n'a pas le
temps de s'inquiéter pour trouver un emploi puisque l'un de ses examinateurs lui propose directement un poste au centre de
loisirs AJIR. Elle raconte : "Les adolescents ont parfois du mal avec la gestion de leurs émotions. Nous sommes présents
pour eux et parfois une belle complicité naît. On fait de l'aide aux devoirs, on les recadre parfois mais on n'est pas non plus
à l'armée. En échange, ils donnent beaucoup d'amour. On se sent utile, et lorsqu'on les voit grandir, on ne peut que se dire
qu'on a été efficace."

n des centres de loisirs adaptés aux besoins de chacun
À Six-Fours, en complément des garderies périscolaires, plusieurs centres de loisirs et d'accueil municipaux sont dédiés à la
jeunesse. Il y a les Roches Brunes pour les 3 à 5 ans et Jaumard pour les 6 à 13 ans. La structure AJIR quant à elle, reçoit les
adolescents à partir de 12 ans et jusqu’à 18 ans. Il y a des journées à thèmes, des activités manuelles et sportives à découvrir
et une aide aux devoirs y est proposée. Depuis 2021, un nouvel espace jeunes a ouvert ses portes sur la commune : le 100.
Avec une cafétéria, un baby-foot, des consoles de jeux et un espace détente, il est accessible aux jeunes de 15 à 17 ans.

n Pour tout renseignement : Accueil périscolaire et restauration scolaire 04 94 98 02 48 - Centres de loisirs 3/10ans : 04 94 07 02 32 
Centre de loisirs Ados : 04 94 34 16 25 - Dépôt de candidature : Service DRH -Six-Fours - drh@mairie-six-fours.fr
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Les animateurs du centre aéré 
ont fait le show !
Pendant la dernière semaine de vacances scolaires de Noël, ce ne sont pas moins de 170 enfants qui ont fréquenté les centres
de loisirs des Roches Brunes et Jaumard. Afin de conclure l’instant en beauté, une vingtaine d’animateurs volontaires a créé
un spectacle inspiré du conte Alice au Pays des Merveilles pour les plus jeunes. Des textes qu’il a fallu apprendre ou parfois
improviser devant un public jusqu’aux costumes qui ont été confectionnés durant des ateliers, les animateurs ont fait un
travail remarquable ! Les bambins étaient hilares et les adultes “se sont amusés comme des fous”.

jeunesse 
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santé

à noter dans vos agendas : bus du cœur des femmes
Mercredi 27, jeudi 28 et vendredi 29 mars - salle Malraux - dépistage cardiovasculaire 
et gynécologique (réservé aux femmes en situation de vulnérabilité sanitaire et sociale)
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Le Six n'étoiles  
l’histoire d’un succès
Décidé par la municipalité, il y a un peu plus d'une décennie, un tout nouveau chantier avait été lancé en coeur de ville.
Après plusieurs mois de travaux, le cinéma qui comptabilisait, à l'époque, 3 salles et 450 fauteuils, avait fait ses premières
entrées en choisissant une programmation hétéroclite. Dès la première année d'ouverture, 150 000 visiteurs étaient venus
découvrir les salles obscures. Seulement deux années plus tard, la barre du demi-million d'entrées était franchie! L'année
2019 avait d’ailleurs été celle de tous les records avec 220 000 places vendues. Dans un rapport du CNC qui faisait état de
données statistiques de la fréquentation des salles obscures, le Six N'étoiles s'était positionné en troisième place (grâce à ses
entrées) dans un classement qui départageait les cinémas de configuration identique dans l'Hexagone, derrière Toulouse et
Paris en première position. En fonction de ces chiffres et malgré le fait que la crise sanitaire avait contraint le monde culturel
à l'immobilisme, la municipalité avait fait le pari de la construction d'une quatrième salle de cinéma. En 2023, après trois
années de marasme dues à la Covid-19, les entrées ont à nouveau été à la hausse avec 210 000 tickets vendus. En dix ans et
une crise sanitaire, le Six N'étoiles a écoulé près de 1,7 million d’entrées.

un cinéMa de proxiMité 
tourné vers l'huMain
Le cinéma en coeur de ville est une délégation de service public.
Cela signifie que les murs appartiennent à la ville, mais que cette
dernière laisse la gestion du complexe à un partenaire privé. En 2013,
lorsqu’un appel de marché est lancé, c'est la société L'yRE Six
N'étoiles qui l'emporte. Les exploitants sont Frédéric Perrot, gestion-
naire administratif et technique et Jérôme Quaretti qui s'occupe de
la programmation et du personnel. Pour piloter l’enseigne, les deux
hommes, responsables de plusieurs établissements en France, instal-
lent Noémie Dumas en tant que directrice-animatrice. Rencontre. 

n Noémie, qu'est-ce qui selon vous explique le succès du Six N'étoiles ? 
"Une combinaison de plusieurs facteurs, je pense. La qualité technique est présente avec des équipements souvent renouvelés
afin de rester à la pointe de la technologie (projection laser pour les images, son Atmos pour la quatrième salle), la pro-
grammation est riche et variée et nous sommes d'ailleurs labellisés Cinéma d'Art et Essai. Tout au long de l'année, nous as-
sistons à des rencontres professionnelles du monde des salles obscures afin de découvrir des projections en avant-première
et ainsi juger si elles pourraient plaire à notre public. Nous réalisons également un travail chaque semaine auprès de nos
partenaires : programmateurs et diffuseurs pour obtenir des autorisations mais également la présence d'équipes de cinéma.
Nous avons à coeur de garder l'idée que le cinéma est vivant et qu'il doit être un lieu d'échanges et de rencontres."
n Est-ce pour cette raison qu'il y a notamment des événements toutes les semaines ? 
"Oui, c'est notre souhait. Que ce soit avec des acteurs ou des réalisateurs afin de permettre aux spectateurs de plonger de
l'autre côté de l'écran et d'y découvrir le processus de création, mais aussi avec des associations qui proposent parfois une
autre vision du cinéma. Je pense notamment à Lumières du Sud, Léo Lagrange, le Collectif Migrant 83(...) Le cinéma est
un fabuleux matériau pour comprendre le monde qui nous entoure et certains intervenants ont à coeur de proposer un autre
regard sur nos civilisations."
n Puisque vous parlez d'enseignement, vous recevez aussi des scolaires, me semble-t-il ? 
"C'est exact, cela se passe généralement le matin, lorsque les portes sont closes pour le public. Des établissements scolaires
viennent de tout le bassin. Depuis plus de 30 ans, le Centre National du Cinéma (CNC) mène une politique d'éducation à
l'image auprès des jeunes et nous y adhérons. “École et Cinéma”, “Collège et cinéma”, “Lycéens et Apprentis au Cinéma”
sont autant de dispositifs mis en place. Les élèves viennent découvrir des films en fonction de leurs programmes scolaires
et viennent ainsi vivre une expérience artistique et collective dans le cadre d'un projet de classe. Le cinéma est une fenêtre
sur le monde, les projets sont multiples. Dernièrement, des lycéens sont venus, par exemple, découvrir le film Napoléon de
Ridley Scott, avec leur professeur d'Histoire afin de comprendre ce qu'est une adaptation cinématographique."
n Qu'est-ce qu'on peut souhaiter au Six N'étoiles pour la nouvelle année ? 
"Toujours plus d'émotions devant les écrans, de partage et de rencontres dans les salles. L'humain est véritablement au
coeur de notre ADN. Et je tiens à saluer l’ensemble de l’équipe du Sixn’étoiles. Paul, Romain, Sacha et tous les agents qui
ont accueilli depuis 10 ans les spectateurs."

cinéMa
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les événeMents du Mois 
tout au long du mois de février, le film Félix et moi réalisé
et produit par une équipe 100% varoise sera proposé.
Pour rappel, le documentaire retrace la vie de Félix
mayol, un chanteur toulonnais du début du xxe siècle 
reconnu mondialement pour son talent et son audace.
Pour les avant-premières familiales, dimanche 4 à 11h
sera projeté Le royaume de Kensuke.
À 14h, Le dernier Jaguar. À 16h15, chien et chat. 
Dimanche 11 à 16h15 maison de retraite 2. mercredi 14,
à 20h, Alexandra Lamy viendra rencontrer le public lors
de l'avant première du film La promesse verte. 
Vendredi 16 février à 20h il y aura une séance spéciale

"ciné-solidaire" proposée par les élèves de la cordeille avec la projection du film  . Une récolte de fonds au profit du
collectif migrants 83 sera organisée. Lundi 19 à 20h30, l'association Lumières du Sud proposera le film russe La grâce
suivi d'un débat. Jeudi 29, à 14h, un réalisateur voyageur viendra présenter Kamchatka pour le cycle de ciné-conférences
Altaïr. Les séances habituelles sont à découvrir sur le site internet : https://sixnetoiles.fr

Bienvenue au siècle dernier !
Afin de célébrer ses dix années d'existence, le Six N'étoiles a décidé de jouer la
carte de la nostalgie ! Lors d’une soirée pleine de poésie, le compositeur et pianiste
Sébastien Arcos est venu interpréter en direct au piano, face à l'écran, la bande-
son du film "The Kid Brother" sorti en 1927. Cette performance qu'il a imaginée
pour le Festival International des Musiques d'Écran en novembre dernier, a été re-
jouée ce soir-là devant un public conquis. Si l'artiste a laissé courir ses doigts sur
les touches noires et blanches du piano pendant plus de 80 minutes sans pouvoir

se permettre la moindre lenteur, il a expliqué que la prouesse se réalisait avec beaucoup de concentration et quelques indices
visuels. "Je sélectionne des repères sur l'écran. Lorsqu'un personnage cligne des yeux, qu'il lève le bras, ou qu'un autre
geste arrive, je sais que je dois passer telle note dans l'instant. Le film est inscrit plan par plan dans mon esprit. Rien n'est
laissé au hasard." En préambule, les enfants du Conservatoire de la ville ont offert un petit concert aux spectateurs. À la
sortie de la projection, les classes cinéma du collège de la Cordeille d'Ollioules proposaient un encas. Tous les bénéfices 
récoltés lors de cette soirée à vocation caritative sont venus grossir la cagnotte du Téléthon de la ville.

cinéMa
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L'année 2023 en quelques chiffres
Avec un total de 3 895 interventions dans l'année, les pompiers du centre de secours de la ville sont sortis en moyenne une
dizaine fois par jour durant l'année. Sans surprise, les statistiques témoignent de la même tendance qu'à l'échelle nationale :
87 % des appels passés à la caserne sont le fait de secours à la personne, tandis que les accidents de la route déclenchent
seulement 5,7 % d'interventions. Les incendies cette année représentent 2 % des actions des soldats du feu. 

un nouveau chef de centre 
à la tête de la caserne
Depuis juillet dernier, un nouveau chef de centre a été nommé à la caserne.
Il se prénomme Anthony Lecomte, est lieutenant et possède presque une
vingtaine d'années d'expérience dans le métier. Si porter l'uniforme et prêter
secours aux personnes en détresse est une vocation depuis l'adolescence,
c'est grâce à un stage en troisième auprès de l'Unité d'Instruction d'Interven-
tion de la Sécurité Civile (une unité militaire de pompiers) qu'il fait ses pre-
mières expériences auprès des soldats du feu. "Après ça, explique l'intéressé,

j'ai attendu ma majorité avec impatience afin de pouvoir m'engager comme pompier volontaire. Mes premières missions
sur le terrain n'ont fait que confirmer mes ambitions. Ce qui m'a le plus séduit dans le métier, c'est le fait de devoir me
mettre au service des autres." Il multiplie alors les missions, change de caserne au gré des besoins, et réussit son concours
d'officier dans le Gard. Après presque vingt ans d'uniforme, il devient chef de centre à Six-Fours et dirige environ une
centaine de pompiers. Il commente : "Il y a une particularité dans cette caserne, c'est qu'elle est composée de plus de 80 vo-
lontaires contre un peu moins de 20 professionnels. Il faut donc faire en fonction des obligations de chacun puisque les vo-
lontaires ont une vie professionnelle en dehors de la caserne." Parce que son emploi n'est pas seulement administratif, le
lieutenant peut aussi être appelé sur le terrain pour prêter son expertise. "Plusieurs fois par mois, les chefs de centre ont des
gardes en tant que chefs de groupe. Pendant 24h, ils peuvent alors être appelés à opérer sur une des villes de la circonscription.
Ici, il s'agit de Six-Fours, Sanary-sur-Mer, La Seyne-sur-Mer et Ollioules. Nous sommes appelés lorsque les opérations sont
plus complexes que de coutume. Ma dernière garde était lors du réveillon du jour de l'an. Je peux donc témoigner que le
changement d'année s'est opéré en douceur." Souhaitons que cela soit un bon présage.

n des poMpiers sur tous les fronts
Avec un total de 3 895 interventions sur 12 mois, les pompiers du centre de secours de la
ville n'ont pas chômé cette année. Au-delà des interventions habituelles, ils se sont également
fait remarquer par leur capacité à intervenir rapidement, même lorsqu'ils ne portent pas l'uni-
forme ! Car s'il y a eu seulement 2 % de sorties des pompiers cette année pour des incendies,
l'un a particulièrement marqué les esprits : celui de la presqu'île du Gaou. Pour rappel, deux
hélicoptères bombardiers d'eau, dix véhicules de lutte contre les feux de forêts et 45 pompiers
avaient été déployés sur place afin de maîtriser le feu mais le pire avait été évité grâce aux
gestes rapides d'une poignée d'agents communaux déjà sur les lieux du sinistre. 
"Ils étaient présents pour des travaux et ont réagi dans l'instant, explique le lieutenant An-
thony Lecomte. Dans ces membres du personnel de la ville, certains étaient des sapeurs pom-
piers volontaires. Ils connaissaient donc toutes les démarches et n'ont pas hésité." 

n des opérations au-delà de la ville
Parce que l'entraide est importante dans le milieu du secourisme, les soldats du feu savent
que leurs forces sont parfois nécessaires outre le département. Ainsi, pendant l'été, un pompier
de la ville s'est rendu en Corse pour aider à renforcer le dispositif de prévention de feux de
forêts sur l'Île de Beauté. Autre geste fort, une poignée de volontaires est allée prêter main
forte dans les Hautes-Alpes fin novembre dernier, lorsque "des inondations monstres" ont
provoqué des coulées de boue dans la ville de Guillestre, laissant des habitants sidérés par
l'ampleur des dégâts. Le lieutenant termine : "Pour des opérations de la sorte, ce sont les
bras qui manquent plus que notre expertise. Il n'y a pas d'obligation pour les pompiers, ce
sont eux qui se proposent lorsqu'on décide d'un envoi."

poMpiers
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poMpiers

n l’école des jsp : “une école de la vie”
En 1997, les trois premières écoles du Var pour les Jeunes Sapeurs Pompiers
(JSP), dont celle de Six-Fours, ouvraient leurs portes. Vingt-sept années plus
loin, elles sont une quinzaine à préparer les adolescents de 13 à 18 ans au mé-
tier. Activités sportives pour les maintenir en forme, familiarisation avec le
matériel professionnel de secours, apprentissage des rudiments des manoeu-
vres à réaliser en intervention (...). Durant quatre années, à Six-Fours, ils sont
formés par le lieutenant Jean-Baptiste Ritter (photo2) dans l'espoir de recevoir
leur Brevet et d'intégrer une fois la majorité acquise une caserne en tant que
volontaires ou professionnels. Mais pour leur instructeur, ce n'est pas seule-
ment une affaire d'emploi à la clef. 
Il raconte : "Ici, c'est véritablement une école de la vie. Et pour un tas de rai-
sons. Les adolescents grandissent en ces murs, prennent confiance en eux, dé-
couvrent leur potentiel. La plupart sont persuadés avant d'essayer qu'ils ne
sauront pas faire un monter de corde ou passer l'examen de la planche. Pour
le reste, il y a aussi une prise de maturité. Et je sais exactement à quel moment
cela s'opère : quand le programme fait qu'ils commencent à étudier le secours
à la personne. Une fois mis en situation, ils savent que leur concentration et
leur choix direct peuvent influer sur la santé et la vie d'une personne. Il n'y a
plus de place pour la rigolade à ce moment-là."

n les jeunes sapeurs poMpiers 
reçoivent un prix de l'ordre du Mérite

Dans les premiers jours de janvier, les JSP ont commencé l'année sous les
flashs des photographes. Pour cause, à la fin d'un entraînement, ils ont reçu la
visite de leurs parents et des officiels ainsi que des membres de l'Association
Nationale de l'Ordre du Mérite. Ces derniers ont tenu à leur remettre un prix
collectif pour leur engagement citoyen, leur présence régulière durant les cé-
rémonies patriotiques, leur générosité et leur solidarité. Concrètement, parmi
leurs activités nombreuses, ils ont notamment fait danser les résidents d'une
maison de retraite d'Ollioules, ont participé au Téléthon, collecté des déchets
sur les plages et se sont également investis auprès des Restos du Cœur lors de
leurs dernières collectes alimentaires.

n une école Qui fonctionne 
sur le principe du bénévolat

Le lieutenant Jean-Luc Decitre (photo1) est président de l'Union 
Départementale du Var des Sapeurs Pompiers.  Avant la fin de sa présidence,
il espère voir ouvrir cinq nouvelles écoles dans le Var, mais précise :
"Les instructeurs sont bénévoles et l'école de Six-Fours repose sur les épaules
du lieutenant Ritter. Il fait un beau travail auprès des adolescents et il est im-
portant de le souligner."
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Gérald thUPinieR
du côte des Mortels

Jusqu’au dimanche 17 mars

Le tragique est au cœur de l’œuvre de Gérald Thupinier.
Après la saisissante série des visages, qu’il préfère appeler
faces, afin de leur conférer un caractère générique, il 
réalise depuis quelques années des sortes de bas-reliefs
brutaux et tourmentés, aux formes incertaines où toute
couleur a disparu, et dans lesquels n’ émergent que
quelques mots et formules latines. 
L’artiste conteste néanmoins vouloir exprimer ses idées
par le biais de la peinture : “ Ces idées, c’est parce que je
peins qu’elles me sont venues. Je crois que c’est ça un ar-
tiste, un peintre, un écrivain, quelqu’un qui ne sait pas
quoi penser au départ, qui s’enfonce dans son travail, qui
laisse son travail le travailler de l’intérieur pour que ce
travail lui élabore une pensée ” 
Les deux séries se côtoient dans l’exposition. 

Gilles Altieri, commissaire de l’exposition 

maison du cygne - centre d’art et Jardin Remarquable 

maison du Patrimoine 
FRançoiS FLohic

Faisant écho aux voyages et résidences  artistiques réalisés par
la plasticienne ces dernières années, l’exposition propose une
traversée, réelle ou imaginaire, des hémisphères du nord au
sud. Mêlant films et peintures de grands ou moyens formats,
les paysages finlandais et écossais, aux  tonalités sombres ou
enneigées, répondent aux couleurs vives de la Nouvelle- Ca-
lédonie ou du sud méditerranéen. Forêts oniriques, traces d’ar-
chitectures et végétation, sauvage ou domptée par l’homme,
se mêlent dans un univers à la beauté fantasque.
instagram : @djeyart

nadège DRUZKoWSKi
traversées, proches et lointaines

du saMedi 24 février au diManche 17 Mars

vernissage vendredi 23 février, 18h
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cocoPio
tendresses fauves

Pour cette collection haute en couleur qui raconte le Sud,
elle utilise principalement l’aquarelle sur papier. Un papier
très noble et très épais, utilisé comme une forme de carte
indélébile où le pigment fait son nid et comble le regard.
“ J’ai essayé de traduire ainsi la joie que procurent la couleur
et la lumière de l’environnement dans  lequel je vis ”

Samedi 3 février > dimanche 10 mars

vernissage : saMedi 3 février, 11h 

rencontre avec le public : samedi 10 février, 15h

Batterie du cap nègre

espace Jules de Greling

du saMedi 24 février au diManche 17 Mars

vernissage vendredi 23 février, 18h
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mira BaStt
du samedi 10 au dimanche 25 février 
du mardi au vendredi 9h>12h30 samedi et dimanche 14h30>18h 

vernissage saMedi 10 février, 11h

"L’essence de mon travail s’établit sur la vision du ressenti à multifacette. Lorsque je
produis une toile, celle-ci transmettra l’émotion principale par le sujet mis en avant, le
message sera généralement en second plan, quant à l’intensité de mon émotion, elle sera
transmise par les couleurs et la texture voulue."
mirabasttgalerie.com
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Jardin de la Villa Simone
du saMedi 10 février au Mardi 2 avril 
vernissage saMedi 10 février, 11h

club Phot’azur
variations photo’graphiQues
“Les « Pixels » de chaque auteur ont vibré intensément pour réaliser leurs photos afin que
l’harmonie de cette exposition soit en adéquation avec ce lieu magnifique. L’objectif de cette
exposition permettra aussi des rencontres, des échanges pour apporter aux visiteurs un côté
varié dans leur déambulation.” Francine Chich  
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Résidence d'artistes
du Mercredi 7 février au jeudi 7 Mars 2024

Ursula caRUeL  
Dessin - installation
Ursula Caruel, artiste plasticienne diplômée des Arts Textiles de Roubaix et des
Beaux-Arts d'Aix-en-Provence, ouvre la programmation de la résidence d'artistes
2024 à la Maison du Patrimoine François Flohic . Elle développe aujourd'hui un
art local et nomade où l'identité du paysage est primordiale.
Lors de sa résidence, elle va développer son projet de collection internationale
d'art végétal. Lancé en 2022 avec le soutien de l'institut de botanique de Mont-
pellier et de la DRAC Occitanie, ce projet s'appuie sur la démarche de création
des herbiers au 17ème siècle. Ursula Caruel va collecter des plantes en 
2 exemplaires à partir de sa technique du dessin et de la broderie sur papier dans
des lieux emblématiques des paysages de Six-Fours-les-Plages.
Un de ses 2 exemplaires sera ensuite envoyé à un autre artiste dans le monde qui
fera l'échange.

Ursula Caruel proposera un atelier en deux temps :
Samedi 24 février, de 15h à 17h : dessin botanique, avec différentes techniques de découverte de l'esthétique des plantes
Dimanche 25 février, de 15h à 17h : technique pour préparer le papier à être brodé.  Chaque atelier est ouvert à 12 personnes
maximum. Inscriptions - atelier ''Dessin Botanique'' et ''Broderie sur papier'', Maison du Patrimoine, Corniche des îles, 83140
Six-Fours-Les-Plages : Tél 04 94 10 49 90 / 04 94 74 96 43 ou carredarts@6fours.fr
ouverture d'atelier 
Samedi 2 mars, de 14h30 à 17h30 : restitution des recherches de l'artiste et échange avec le public autour de son travail.

Francis Lyon écrit « la draille »
Rien de tel qu'un retour aux sources pour mieux se retrouver 
soi-même. C'est le besoin instinctif ressenti par Gilbert, écrivain
émigré à Los Angeles depuis de longues années, au moment de 
retrouver à Sanary son vieil ami Denis, ancien « métallo» des 

chantiers navals. En réalité, c'est davantage un appel au secours qu'une simple 
nostalgie du temps passé. Après un énorme choc émotionnel, Gilbert veut tout autant
réparer ses erreurs que retrouver la force d'écrire de nouveau pour tout simplement se
sentir vivre. Il va alors se nourrir avidement des mots de Denis, de leurs souvenirs
communs qui redessinent leur enfance, les apprentissages du travail, l'amour, les luttes,
l'espoir de changer le monde... Lui-même confie alors sa blessure profonde, les 
violences racistes et homophobes qui lui ont arraché l'amour de sa vie, un soir, au bord
du Pacifique. Arriveront-ils ensemble à étancher leur soif d'amitié et leur quête de
sens ? Chacun d'eux devra sortir de sa draille, ce chemin creux de la transhumance,
pour se retrouver et se redécouvrir soi-même dans les regards et les mots de l'autre.
Livre disponible sur le site : www.lespressesdumidi.com
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Un dispositif de mutuelle communale
La commune de Six-Fours et EMOA Mutuelle du Var s’engagent pour proposer 
à tous les Six-Fournais un dispositif de mutuelle communale

Aujourd’hui près de 2,5 millions de Français
ne sont pas couverts par une complémentaire
santé et sont donc exposés à des risques 
sanitaires liés au renoncement aux soins. 
Sans surprise, le niveau de ressources joue
un rôle important dans le taux de 
non-couverture, et plus celui est bas, plus le
taux de non couverture est élevé.
Fort de ce constat, Jean-Sébastien Vialatte,
Maire de Six-Fours-les-Plages et Président
du CCAS et EMOA Mutuelle du Var 
s’engagent depuis 2019 pour proposer à tous
les Six-Fournais une mutuelle communale à
tarifs préférentiels. Une mutuelle accessible
pour tous les administrés !
Ce dispositif traduit la politique sociale, 
solidaire et intergénérationnelle portée par
Jean-Sébastien Vialatte, Maire de la ville et
Monsieur Perez, Adjoint au Maire chargé
des Affaires Sociales, pour lutter contre le 
renoncement aux soins et agir en faveur de
l’accès à la santé pour tous. 

Mutuelle historique de notre département, et dont le siège administratif est basé à Six-Fours, EMOA Mutuelle du Var tient
à contribuer, et propose une couverture santé performante, au juste coût à tous les habitants de notre commune. 

n les atouts d’eMoa Mutuelle du var et de son offre : 
• Pas de sélection médicale, pas de questionnaire de santé, pas de limite d’âge, pas de délai de carence, 
• 5 niveaux de garanties pour répondre à tous les besoins, 
• Une fidélité récompensée dès 2 ans d’ancienneté avec une évolution gratuite des garanties, 
• Une garantie assistance à domicile, un service de téléconsultation médicale en illimité accessible 24h/24 et 7j/7 avec mise
en relation immédiate avec des médecins en cas de symptômes.

« Nous sommes fiers, en tant qu’acteur et employeur local, d’accompagner la commune dans sa démarche de promotion de
la santé auprès de ses administrés, mais également d’apporter une réponse en faveur du pouvoir d’achat des administrés
Six-Fournais, grâce à des tarifs et des offres promotionnelles négociés avec la municipalité. »
Jean-Marc Pouly, Directeur Opérationnel d’EMOA Mutuelle du Var

n pour plus d’informations : 
• Rendez-vous dans l’agence EMOA Mutuelle du Var basée dans le centre-ville de ville de Six-Fours-Les-Plages au 285 rue
de la Cauquière ouverte du lundi au vendredi de 9h00 à 12h30 et de 13h30 à 17h30
• Par téléphone : 09 71 09 09 09 (prix d’un appel local)
• Sur internet : https://maville-masante.mutuelle-emoa.fr/six-fours-les-plages.php 

social
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ça tricote et ça papote  
Dans le cadre des nombreuses animations et des divers ateliers proposés au
sein des Résidences Autonomie, le tricot recueille un succès probant. En
effet, tous les mercredis après-midi, de 14h00 à 16h30, un groupe constitué
de vingt résidents mais également de personnes extérieures à l'établissement
se retrouve, à la Fondation Lelièvre (1), afin de tricoter et de passer un mo-
ment de rencontre et de partage autour de quelques friandises et d'un thé ou
d'un café. Julien, l'animateur, parfait toujours ces instants de plaisirs d'un
accompagnement musical à l'accordéon. Convivialité oblige !  
Cet atelier mixte et intergénérationnel est or-
chestré par l'association « Tricoti Tricota »

que préside Hélène PONTI. Il permet à chacune et chacun de confectionner des couvertures,
des brassières, des bonnets et chaussons mais également des gigoteuses pour les bébés pré-
maturés de l’Hôpital Sainte-Musse de Toulon.  Aucune enseigne d'accessoires pour les enfants
nés prématurément ne pouvant offrir un tel service, l'association « Tricoti Tricota » s'est ex-
clusivement consacrée à la production de petits vêtements en laine acrylique fine pour layette.
1500 à 2000 pelotes sont utilisées, chaque année, par les participants qui offrent, tous les tri-
mestres, un lot impressionnant de vêtements à Marie-Laure et Clotilde, deux des puéricul-
trices de Sainte-Musse. Le dernier don s'est effectué le 20 décembre dernier, dans les locaux
de La Fondation Lelièvre.  Afin de poursuivre son œuvre, l’association « Tricoti Tricota » a
plus que jamais besoin d'aides sous formes de dons d'argent ou de pelotes de laine (2). Le
Lions Club, le Kiwanis et le Rotary ont déjà répondu présents en soutenant financièrement la démarche. Le 20 septembre
dernier, les membres de l'association ont eu le privilège d'être accueillis au sein du Service PréNat de l'Hôpital de Sainte-
Musse, par l'ensemble des personnels soignants et son chef de service, en qualité de personnes bienfaisantes et partenaires
indéfectibles. « Ce fut une occasion unique de découvrir ce service très performant et le travail réalisé par  les puéricultrices
et les différents spécialistes. Nous avons été reçus avec beaucoup d'attention avec une collation que nous avons partagée
avec beaucoup de plaisir » précise Hélène PONTI qui rappelle en substance que « toutes les personnes désireuses de rejoindre
l'atelier tricot et l'association qui compte désormais 63 membres actifs seront les bienvenues ».  Il n'y aura jamais assez de
petites mains pour réaliser de grandes œuvres !
(1) Quelques résidents de la Résidence autonomie Louis-Faraut tricotent également au sein de leur établissement et participent ainsi à l'opération 
(2) association « tricoti tricota », 60, rue des aubépines, 83190 ollioules - Présidente hélène Ponti 04 94 09 27 96 / 06 47 84 19 17

ccas

13 ème edition du foruM de l'eMploi
Organisé par le Centre Communal d'Action Sociale, la Ville de Six-Fours-les-Plages et l'Antenne locale de France Travail,
le 13ème Forum de l'Emploi se déroulera, le jeudi 19 février, de 9h à 13h, en la Halle du Verger située 1, rue du Stade. De
nombreux emplois seront proposés sous forme de CDD et de CDI ainsi que des formations et des apprentissages. Tous les
secteurs d'activité seront concernés, à savoir l'industrie, l'enfance et la jeunesse, l'hôtellerie, la restauration, les services à la
personne, le commerce, la grande distribution, la santé, le social, le bâtiment et les travaux publics, la Défense, le secteur
tertiaire ou bien encore associatif... Plus de cinquante organismes et sociétés seront présents. Si l'an passé, le secteur industriel
a été valorisé, cette année, l'accent sera mis sur les métiers en direction de l'enfance et de la jeunesse. Une détection par les
professionnels de la branche s'effectuera afin de recruter les personnes les plus aptes à la profession. De nombreuses forma-
tions pour ce secteur en manque de personnels qualifiés seront également proposées aux personnes intéressées. Par ailleurs,
un Stand Mobilité sera également présent afin d'étudier et de mettre en place des solutions facilitant les déplacements des
futurs salariés. La grande distribution, la restauration-hôtel-
lerie ainsi que le Service Ville et la Métropole Toulon Pro-
vence Méditerranée proposeront pour leur part de
nombreuses offres saisonnières. En 2023, ce sont près de
800 personnes qui se sont rendues au Forum. Bon nombre
d'entre-elles en sont ressorties avec un emploi ou une for-
mation adaptée à leurs besoins et attentes. Nous conseillons
vivement aux postulants de se munir de plusieurs CV et let-
tres de motivation afin de passer maints entretiens. Les
conseillers de France Travail et de la Mission locale seront
présents afin de les aider au mieux dans leurs démarches.
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succes grandissant pour le banQuet des seniors 
Au regard du nombre important de personnes désireuses de participer au Banquet des Seniors, ce dernier s'est exceptionnel-
lement déroulé sur deux journées (les 14 et 15 décembre dernier), en la Halle des Sports du Verger. Au total, ce sont près de
1000 de nos aînés qui ont partagé un succulent repas et pris part aux animations proposées. Retour en images sur cet événe-
ment qui rencontre, année après année, un succès sans égal. 

un don pour les œuvres sociales
Récemment, l'association la Philharmonique La Six-Fournaise présidée par Jean-Marie
LAURENT a effectué un don de 650 euros en faveur du Centre Communal d'Action So-
ciale. Pour Patrick PEREZ, adjoint au Maire, chargé des Affaires Sociales : « Ce type d'aide
est très utile afin d'engager des opérations de soutien aux personnes les plus fragiles et les
plus nécessiteuses de la commune ». L'élu se  félicite par ailleurs de « l'engagement du
tissu associatif local en faveur de l'action sociale et remercie chaleureusement l'ensemble
des bénévoles qui contribuent activement à cet élan de solidarité ».
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un six-fournais 
champion du monde !
Fabrice Bressand a cinquante ans et possède une discipline
de fer lorsqu'il est question d'aller conquérir ses rêves. 

Ce Six-Fournais qui a commencé la musculation il y a de cela une petite 
décennie vient de décrocher le rêve de tous les athlètes de son âge : une 
médaille d'or au championnat du monde WFF (World Fitness Fédération)

en catégorie fitness à Berlin. Sa passion pour cet univers lui est pourtant arrivée sur le tard. Il se confie : "J'ai toujours aimé
le sport dans ma jeunesse mais je pratiquais plutôt de l'athlétisme, le snowboard ou encore le VTT. C'est parce que j'ai sou-
haité progresser en termes de puissance musculaire et en performance pour ces disciplines qu'à l'approche de la quarantaine
j'ai commencé la musculation. Je me suis tout de suite pris au jeu et très vite, j'ai eu envie d'obtenir des résultats."
S'il s’impose une routine drastique, multipliant les heures d'efforts à la salle presque tous les jours et qu'il respecte au gramme
près ses obligations dans l’assiette, l’homme ne le fait pas dans la douleur. " Tout au long de ma vie, j'ai fait en sorte de
rester en bonne santé. Le sport m'a permis d'acquérir une belle santé physique mais aussi mentale.
En essayant d'être meilleur dans mon domaine, j'ai cherché des clefs comme un sommeil de qualité
et une bonne alimentation. J'ai aussi bouquiné des livres de nutrition et de développement personnel.
Toutes les restrictions que je me suis imposées au quotidien sont devenues un style de vie à part en-
tière." Et parce qu’à coeur vaillant, rien n’est impossible, en octobre prochain, l'homme se rendra à
Las Vegas pour disputer le titre de Champion de l'Univers avec des athlètes qui viennent de 35 pays
différents. Pour atteindre son rêve, Fabrice admet quelques concessions dans son quotidien.  "Je suis
coiffeur et j'étais à la tête de plusieurs salons dans la région. Je suis toujours indépendant mais à 
présent, j'officie à domicile, chez mes clients. Cela me permet de lever le pied et de pouvoir mieux
contrôler mon emploi du temps." Certain de pouvoir faire la différence là encore, Fabrice Bressand
admet avoir un petit truc à lui en plus : "Je pense que croire en ses rêves est la clef du succès. C’est
le conseil que je donnerai à quiconque souhaite se lancer de nouveaux challenges." À bon entendeur.

coMMerce

des burgers pour les fans de nba et les autres
Depuis mars dernier, une nouvelle enseigne a ouvert ses portes au 533 avenue du Cap Nègre. Derrière les grils, Mathieu,
un cuisinier qui avait depuis plusieurs années le souhait d’ouvrir une adresse où ses principales passions se 
combineraient. C'est au coté de sa compagne Priscillia que Mathieu a fini par franchir le pas. Dans ce snack où le fait
maison est roi, Kobe Bryant, Lebron James et Michael Jordan célèbrent leurs paniers sur les murs de l'établissement pendant
que les clients goûtent à des recettes préparées à la commande. Burgers, frites maison, sauce cheddar cuisinée sur l'instant,
milkshakes (...) les saveurs vous feront voyager au pays de la NBA en quelques bouchées. Le couple qui a choisi de pratiquer
des prix abordables afin que les familles et les étudiants puissent profiter, sont également partenaires du Six-Fours Basket
Club, pour permettre à d'autres, de vivre leur passion sur le terrain. À essayer !

MC2 Burger - 533 Avenue du Cap Nègre.  Lundi, mercredi 11h30>14h - Mardi, jeudi, vendredi 11h30>14h et 19h>21h - Samedi, Dimanche 19h>21h

sport
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Une nouvelle poissonnerie 
en cœur de ville !
Parce qu'il y a des commerces de proximité qui ne
doivent pas quitter les coeurs de ville, lorsque le
dernier gestionnaire de la poissonnerie située au
66 rue de la République a dû fermer boutique, la
municipalité a pris contact avec un nouveau 
professionnel reconnu dans la région.

Pour la nouvelle année donc, Jean-Luc Galli a levé le rideau.
Des coquillages de Tamaris, des poissons et des crustacés
issus de nos côtes, quelques arrivages provenant de l'Océan,
chaque jour, dès 7h30, l'homme propose ce qu'il y a de meil-
leur. Il raconte : "Tous les matins, je me rends directement sur
le port du Brusc pour aller à la rencontre des pêcheurs qui
reviennent de mer avec leurs filets pleins. Plus tard, les pê-
cheurs de Saint-Mandrier m'apportent directement leurs
prises pendant que je commence à disposer les poissons du
jour sur mes étals. Les crustacés sont généralement encore
vivants lorsque les clients arrivent. C'est la plus belle preuve
de qualité qu'il soit dans le métier !" 
Lorsque Jean-Luc emballe ses commandes, il donne souvent des conseils ou des idées pour des recettes savoureuses. Si
l'homme connaît si bien son métier, c'est aussi peut-être parce qu'avant lui, son père était pêcheur. "J'ai la sensation d'avoir
fait le tour de la boucle. J'ai des souvenirs d'enfance où à 3h du matin, alors que j'avais une dizaine d'années, mon père
venait me réveiller pour aller remonter les filets. Aujourd'hui j'ai la soixantaine et j'ai la sensation d'avoir eu plusieurs vies.
Je ne garde de cette époque que de beaux souvenirs et de nombreux savoirs quant-à la biodiversité marine." Personne donc
ne pourra mieux vous conseiller que lui !
Adresse : 66 rue de la république. Tous les jours sauf le lundi de 7h30 à 13h. Tel : 06.03.07.87.02

le saviez-vous ?
Les poissons migrent comme les
oiseaux! Si dans les poissonneries
vous trouvez "un peu de tout"
toute l'année mais que les étals 
regorgent tantôt d'une espèce puis
d'une autre, c'est parce que 
les poissons voyagent dans la 
Méditerranée en quête de tempé-
ratures idéales et de nourriture. 
Selon les saisons, les espèces sont
donc présentes en grandes 
quantités sur nos côtes, ou non. 
En ce moment, les seiches sont
reines, comme les loups. 
Au mois d'avril, les daurades 
reviendront !

coMMerce
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rétrospective des fêtes de noel
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rétrospectiverétrospective des fêtes de noel
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rétrospective

solidarité : une chaîne huMaine pour le téléthon !
Comme chaque année, les habitants de la commune ont eu à coeur de déplacer les montagnes pour la recherche médicale !
Au total, plus de 70 actions ont été organisées par des particuliers, des associations et des entreprises afin de collecter
quelques deniers. Si l’édition 2023 a commencé dès le mois d'octobre, le dernier rendez-vous, lui, s'est déroulé le 28 janvier
dernier avec une galette des rois. Dany Cayol, coordinatrice de l'événement remercie tous les participants et promet de com-
muniquer les chiffres de la cagnotte très prochainement.
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reMise des Médailles d'honneur 
régionales, départeMentales et coMMunales au personnel de six-fours

proMotion janvier 2023

Médaille échelon Argent : 
Suzanne Alaïmo, Jamel El Mellouki, 
Pascale Foray, Stéphane Hoareau, 
Frédéric Letellier.

Médaille échelon Vermeil : 
Cécile Alexandre née Chiantaretto, Sophie
Ceze née Reversat, Isabelle Jaufred née
Honderlik, Sylvie Lajus née Vasquez, 
Elisabeth Plozner née Colla, Alain 
Rouquier.

Médaille échelon Or : 
Annie Blanc née Ferrero, Christophe 
Chazeau, Tita Lazzaro, Nicole Saulnier
née Quintin : décédée le 31 mars 2023.

proMotion juillet 2023

Médaille échelon Argent : 
Raymond Armand, Frédéric Bacher, 
Sandra Delgado, Christine Garcia née 
Berton, Évelyne Morsiani née Montagne,
Jean-François Sofia.

Médaille échelon Vermeil : 
Sylvain Cavicchiolo, Martine Gorrias, 
Pascal Joubert-Giordano, Magali Leggio,
Valérie Verdet née Pisano.

Médaille échelon Or : 
Agnès Basso née Chrestian, 
Francis Wegener.

rétrospective
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vie associative / actus

un siècle d'existence à six-fours
Béatrix Parola née Baral a fêté son centième anniversaire entourée de ses trois
enfants, six petits-enfants et onze arrière-petits-enfants. Selon elle, le fait
d'avoir une grande famille est le secret de la longévité. "J'ai l'esprit vif car j'ai
toujours été entourée d'enfants dont il fallait s'occuper. Maintenant, ils vivent
tous dans le voisinage et me rendent visite plusieurs fois par jour."  Résidant
non loin de l'avenue de la collégiale, où dans les années 40, son regretté mari
charles avait acheté un grand terrain fait de vignes pour y construire une vie
de famille. en 1959, ensemble, après avoir fait construire une maison un peu
plus haut, ils avaient ouvert un garage et une station service. charles recevait
les clients et faisait tourner la boutique pendant que Béatrix s'occupait des
enfants, de la comptabilité et de l'administratif.  après avoir vécu la seconde
guerre mondiale et ses sirènes incessantes qui lui faisaient quitter sa demeure
pour rejoindre les bois où avec des voisins elle avait creusé un tunnel sous terre pour se protéger des bombardements, elle avait
décidé qu'il était temps de donner vie. Son premier enfant, Robert, vient au monde dans la chambre à coucher du couple. accompa-
gnée de sa belle-soeur qui panique encore plus que l'intéressée, elle prend l'affaire elle-même en main pour accueillir ce petit être
dans ce nouveau monde. La vie emportera ce dernier quelques décennies plus tard, mais le souvenir lui restera. Du vernis aux ongles
et de la couleur sur ses yeux, Béatrix poursuit son histoire dans la maison familiale, dont les murs, couverts de dizaines de photogra-
phies, lui rappellent ses jours heureux.

comme chaque année, l'amicale Six-Fournaise des Rapatriés a fêté le
passage en 2024 en organisant son traditionnel réveillon à l'espace
malraux. christiane GioRDano, Présidente de l'association, par 
ailleurs conseillère municipale, et son équipe ont accueilli plusieurs
centaines de personnes autour d'un excellent repas. chaque année le
succès ne se dément pas pour cette soirée festive. Bravo à tous

n Bibliothèque des Lônes
Le bureau d’éclaircissement des destins Par Gaëlle nohant - ce livre vient de recevoir le PRix DeS LecteURS DU VaR.
irène, française installée en allemagne par amour, travaille dans un centre d’archives créé par les alliés après la fermeture
des camps nazis. elle participe à retrouver la famille des Personnes Déplacées. en 2016, le centre décide de demander
à son équipe de s’intéresser aux objets récupérés dans les camps, et de retrouver les familles. ainsi irène va enquêter sur
un Pierrot de tissu, et un médaillon laissé par une Polonaise. Ses découvertes vont la bouleverser, et nous avec…

n Le théâtre de la Godille présente : huis clos de Jean Paul Sartre - mise en scène de Daniel houdayer
Le 6 février 2024 à 20h30 au théâtre Daudet. Renseignements et Réservation au 06.98.81.89.23

n association matRiochKa Conférence : théâtre Daudet, Six-Fours - mardi 13 février 2024 
emma-Joëlle Laflute : Le clavier bien au-delà de chopin - Gratuit - Parking gratuit 3h -tél : 06 70 09 01 80

n  BD’thèque municipale
en cette nouvelle année, le choix fut très compliqué pour nos deux comités : adultes et Jeunes. Voici
leurs 2 "coup de coeur". Du côté des "Adultes" : La Bibliomule de cordoue". Un trio improbable, un récit
qui s'appuie soit sur un conte philosophique, soit sur une fable. Une ode aux livres, à la culture, au savoir,
à la science. Une excellente Bd pleine d'émotion, d'enseignement et de sagesse. 
en ce qui concerne le Comité “Jeunes”, anaïs, carlie et alexis ont choisi quelques
jours avant, eux aussi, leur "coup de coeur", la très belle Bd élue l'année dernière par
le comité “adultes” : Le petit astronaute. 

n  cirque ZaVatta
Spectacle du 26 février au 10 mars - Parking de la Coudoulière - tous les jours à 16h. 
a l’occasion des 20 ans chaque enfant aura un petit cadeau en partant. 1h30 de rire et d’émotions avec tous les
amis de la pat’Patrouille, la reine des neiges, ainsi que du trapèze volant et plein d’autres surprises... 
Chapiteau chauffé - Billetterie sur place (30minutes avant le spectacle) - Tél 06 64 25 05 48

une centièMe année de 
bonheur pour paule lebugle
Paule Lebugle a célébré sa centième année à la maison de retraite La Rose
de noël, entourée de ses deux fils et de "toutes ses copines". Directrice
d'un centre de sécurité sociale dans le département du Val-de-marne le
temps de sa vie professionnelle, Paule a toujours été une femme de tête.
Divorcée de bonne heure, indépendante depuis toujours, ses enfants disent
d'elle qu'elle a toujours été de celles qui savent s'imposer. De cette vie à
contre-courant, Paule ne retient qu'une chose : "pour durer dans le temps
et voir les années défiler, il faut jouir de la vie et cultiver le bonheur." c'est

toujours avec cette même philosophie de vie qu'elle coule aujourd'hui des jours heureux dans la maison de retraite qu'elle a rejointe
dans le Sud de la France afin de pouvoir vivre non loin de ses enfants.
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TRIBUNE LIBRE

Vos élus « Unis pour l’avenir de Six-Fours »
Gilles BALDACCHINO - Emilie PERAIRA - Alain TRILLAT 
Marie-Christine CALABRESE - Mauricette FAURIE
Rassemblement National - Droite Populaire - Divers Droite 
Sans étiquette
 Contact : 06.15.33.22.41
rassemblement.national.six.fours@gmail.com

LIBERTE - EGALITE - FRATERNITE.
Dominique NEMETH – Philippe COMANI
SIX-FOURS A GAUCHE, ECOLOGISTE & CITOYENNE

Logements sociaux, pénalité SRU, cadets de la République :
quelques sujets du conseil municipal du 10 janvier

Chers Six-Fournais,

En ce début d’année, comme beaucoup d’entre vous, nous sommes
inquiets de la dégradation de notre cadre de vie, notamment le bé-
tonnage excessif de notre commune, l’insécurité galopante, la cir-
culation de plus en plus saturée…

Nous subissons certains choix politiques que nous dénonçons de-
puis de nombreuses années, tant au niveau local que national.

Le 10 janvier, nous apprenions en conseil municipal, que les Six-
Fournais allaient encore devoir payer une pénalité SRU, passant
de 700 000 à 1.4 million d’euros, et qu’il fallait encore construire
2850 logements sociaux, le chiffre n’ayant étonnamment pas baissé
depuis l’année dernière, malgré les bâtiments que nous avons vu
pousser comme des champignons.

Alors nous disons STOP à cette double peine !

Nous demandons depuis plusieurs années à M. le Maire que les
Six-Fournais soient consultés sur le sujet et souhaitons qu’il stoppe
tout nouveau gros projet de constructions de logements sociaux
jusqu’au résultat d’un référendum local.

C’est aux Six-Fournais de choisir !

Sur un tout autre sujet, nous sommes heureux d’avoir obtenu une
augmentation de subvention à hauteur de 3000 euros pour nos
jeunes Cadets de la République, dont nous pouvons être fiers.

Vous pouvez compter sur nous pour défendre les intérêts des Six-
Fournais.

FLOU ET INQUIETUDES A REPENTANCE

C’est en fin d’année que nous a été enfin révélé l’identité des inves-
tisseurs sur le projet de gros club privé de padel à Repentance et les
modalités de la vente d’une partie de la «carrière» (qui accueille dé-
blais de chantiers de la Ville et algues mortes d’un Port Méditerranée
mal conçu) à leur SCI pour la réalisation de ce projet.
Lors de la séance du conseil municipal du 13 décembre 2023, malgré
un vote à bulletin secret que nous avions obtenu, la vente de la par-
celle AW 1185 a été approuvée par la Majorité. 
.Notre groupe ne peut que s’y opposer : 
- Les investisseurs, deux entrepreneurs de la sécurité incendie aux
Playes, ne semblent pas avoir présenté la moindre étude, ni de fai-
sabilité, ni d’impact,

- ce projet privé viendrait concurrencer le projet associatif du tennis-
club de la Coudoulière (restant encore à concrétiser),

- un chapiteau de 10 mètres de haut réalisé pour couvrir six des huit
terrains de padel causerait certaines nuisances, 

- Le lieu aurait pu accueillir un autre projet, d’intérêt collectif,

- Risque d’atteinte à l’environnement : Déjà début décembre, de nom-
breux arbres ont été coupés sur la « carrière »,

- Risque d’atteintes à la tranquillité publique dans un secteur rési-
dentiel : mouvements de véhicule, stationnement, bruits...
Monsieur le Maire défend tellement ce projet polémique qu’il va
jusqu’à dénigrer l’association de riverains en lutte contre ce projet,
en la qualifiant publiquement de « bidon » du lors du conseil munici-
pal du 10 janvier 2024 ou mépriser celle-ci : dernièrement, ce serait
à l’«avocat de la Commune» de répondre aux courriers de l’associa-
tion à la Mairie...Surréaliste !
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EMEILLEURS VŒUX 2024 AUX SIX-FOURNAIS(ES)

Chers amis, je vous souhaite à tous une excellente année 2024.
Je souhaite que souffle un vent nouveau des libertés en 2024. La liberté
d’une vie normale, se réunir entre amis, partager un verre en terrasse, se
promener à toute heure ou encore profiter d’un concert ou d’un spectacle
en toute sûreté.

2023 aura été une année d’opposition des peuples, de fractures sociales
et sociétales, de déséquilibre économique et climatique. 
A l’international, entre la Russie et l’Ukraine et indirectement l’Europe,
l’OTAN, la chine, l’Iran, la Syrie la guerre sévit avec un risque d’embrase-
ment. Le conflit Israélo-palestinien reflète la haine de l’autre, ou la finalité
passe avant le dialogue. Le climat et l’économie mondial bouleversent des
continents entiers, sans avenir des pays entiers sombrent dans le chao.
Au niveau National et communal, le 49.3 règne, les politiques s’insultent,
les policiers sont des cibles sans soutien et moyens, les complices d’as-
sassins de professeur ne font pas de prison pour pas les traumatiser. Le
déficit national dépasse 3 000 milliards d’euros. Nos dirigeants déconnectés
n’ont aucune idée de l’impact sociétal de leurs choix, rendant assister et
docile une population déresponsabilisée et démotivée. Le coût de la « paix
social » tue le social. La fracture et l’injustice social attisent les rancœurs et
les différentes formes de populisme de base.

L'année 2024 doit permettre une renaissance collective, forte des leçons,
des épreuves passées. L’Egalité entre les hommes et la Fraternité doivent
triomphées.

Soyons positifs, 2024 peut nous montrer l’importance de la solidarité, nous
faire prendre conscience que c’est bon et vital de vivre ensemble, que cha-
cun d’entre nous a sa place dans notre société laïque et historiquement
Chrétienne sans déni et culpabilité, qu’on doit être attentif et bienveillant
envers les plus vulnérables. Une de nos préoccupations de l’année à venir
devra être la jeunesse.
Nous formons un tout indissociable dans lequel nous devons acquérir le
sens du devoir pour espérer avoir des droits. En 2024, donnons-nous
l’amour, le travail, la joie, l’écoute, la bienveillance d’avoir des hommes po-
litiques courageux, rigoureux, juste, intellectuellement honnête, des grands
hommes (femmes) pour retrouver la grandeur de notre nation LA FRANCE. 

Terminons par une pointe d’humour en référence au six-fours Mag de décem-
bre, où nous apprenons que pour un politique inactif, le temps passe vite…

Restons vigilants, unis, solidaires, pour renouer avec l’espoir et la joie de
nous retrouver et de profiter pleinement de Six-Fours-les-Plages.

Didier GARCIA - « Un Cap, un Projet »

UNE VILLE BÉTONNÉE,

Ce que l’on avait demandé depuis plusieurs années perdure et
s’amplifie. En effet, la municipalité en place depuis de nombreuses
décennies s’intensifie, construction de logements sociaux et col-
lectifs.

Le résultat de cette politique d’urbanisation à outrance est la net-
teté d’insécurité ainsi que la dégradation des infrastructures de la
ville qui se sont dégradés  et deviennent obsolètes (routes dété-
riorées, vols en augmentations permanentes etc..)

Six-Fours-les Plages devient de moins en moins une ville résiden-
tielle où « il fait bon vivre ».

Un Changement radical de politique d’urbanisation devrait opérer
aux prochaines élections municipales avec la remise en cause du
PLU .

Malgré la lourdeur des sujets évoqués, je vous souhaite de bonnes
fêtes de fin d’années à toutes et à tous ainsi qu’une excellente
année 2024.

Françoise BERGEOT
Conseillère Municipale
Tête de liste Eric Tamburi de la droite Républicaine
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